
Jaboticabal, 15 de Junho de 2024 N.º 2204ANO XLV

Diretor: Gustavo R. T. Scandelai - Redação: Av. General Osório nº 218 - Fones: (16) - 3202-2636 - 

Vereadora Renata Assirati teve contas aprovadas 
pelo TCE enquanto era presidente do Legislativo

Enquanto esteve 
presidente da Câma-
ra Municipal de Ja-
boticabal, na gestão 
2021/2022, a verea-
dora Renata Assira-
ti, teve suas contas 
de 2021 aprovadas 
pelo Tribunal de Con-
tas do Estado de São 
Paulo (TCE).  

E no fi m do mês de 
maio de 2024, ela 
teve motivos para 
comemorar nova-
mente. O Tribunal 
de Contas avaliou e 
também, em 2022, 
teve suas contas 
aprovadas. 

Como no ano pas-
sado, a notícia gerou 

muita alegria para a 
vereadora, que mes-
mo sendo o seu pri-
meiro mandato, foi 
a primeira mulher a 
presidir o Legislativo 
Municipal. De acor-
do com a vereadora, 
este resultado é de-
vido ao compromisso 
com a verdade, com a 
ética, a transparên-
cia e o respeito com 
o dinheiro público. 

“Receber esta no-
tícia, pelo segundo 
ano consecutivo, só 
me traz alegrias. O 
Tribunal de Contas 
do Estado de São 
Paulo (TCE) aprovou 
todas as minhas con-
tas enquanto pre-

sidente.    “Agrade-
ço novamente meus 
colegas vereadores  
e também da Mesa 
Diretora durante a 
minha gestão, que 
eram o  Gilberto de 
Faria, vice-presiden-
te; o Prof. Jonas, pri-
meiro-secretário; e a 
Paula Faria, segun-
da-secretária, além 
dos servidores mu-
nicipais da Câmara 
Municipal de Jaboti-
cabal, que sem vocês 
juntos, não conse-
guiria chegar a este 
resultado; e também 
aos meus assesso-
res. Muito obrigada 
a todos", conclui Re-
nata Assirati.

Câmara de Jaboticabal concede 
honrarias em noite solene

A Câmara Municipal 
de Jaboticabal outor-
gou um diploma de Hon-
ra ao Mérito e quatro 
títulos de Cidadania Ja-
boticabalense em ses-
são solene na noite de 
quinta-feira (06.jun.24). 
A cerimônia, presidi-
da pelo presidente da 
Casa, Dr. Edu Fenerich 
(MDB), contou com a 
presença de autorida-
des municipais, familia-
res e amigos dos home-
nageados.

A solenidade foi mar-
cada por momentos de 
emoção, reconhecimen-
to e alegria, consolidan-
do a importância da va-
lorização daqueles que 
constroem e transfor-
mam diariamente o Mu-
nicípio de Jaboticabal.

O Progredior Pizza-
ria, estabelecimento 
tradicional que há anos 
faz parte da história da 
cidade, recebeu Diplo-
ma de Honra ao Mérito. 
O vereador Professor 
Jonas (PSD), autor da 
iniciativa, destacou a 
importância da pizzaria 
para a comunidade, re-
conhecendo sua contri-
buição para o desenvol-
vimento gastronômico e 
cultural de Jaboticabal, 
além do compromis-
so da empresa com a 
qualidade, sabor e aco-
lhimento que propor-
cionam aos clientes. 
Nelson Ferreira, repre-
sentante da Progredior, 
ressaltou o orgulho de 
manter viva a tradição e 

contribuir para o desen-
volvimento da cidade. 
“Várias pessoas foram 
pedidas em casamento, 
muitas festas de ani-
versário aconteceram 
lá! Muitos noivados, na-
moro, muitas reuniões 
de alunos da faculdade! 
É uma responsabilida-
de muito grande nossa, 
para manter esse sau-
dosismo, essa tradição 
e gerar receitas com 
os empregos diretos e 
indiretos que temos”, 
compartilhou o empre-
sário.

Na sequência, foram 
entregues os títulos de 
Cidadania aos mais no-
vos fi lhos de Jabotica-
bal:

Elza Aparecida Pavan 
Okabe Biazibeti recebeu 
o título pela vereadora 
Val Barbieri (CIDADA-
NIA). Elzinha, como é co-
nhecida, desenvolve um 
trabalho incansável em 
prol do auxílio ao próxi-
mo e da causa animal na 
cidade. Sua fi lha, Lívia 
Okabe Biazibeti Bote-
lho, discursou em nome 
da mãe, emocionando a 
todos com palavras de 
admiração e reconheci-
mento à matriarca. “Ela 
é referência quando o 
assunto é assistencia-
lismo. Ser voluntario é o 
que ela mais ama fazer, 
o que ela faz é que a faz 
sentir mais completa. 
Esse reconhecimento 
de todo trabalho exer-
cido por ela é a maior 
prova que ela faz e fez a 

diferença para as pes-
soas que foram atingi-
das por ela, consequen-
temente a comunidade 
Jaboticabalense. Minha 
mãe faz por amor e não 
quer nada em troca. 
Mãe eu te amo”, expres-
sou Livia.

Pastor Jean Carlos 
Ferreira recebeu o tí-
tulo de Cidadão Jaboti-
cabalense pelas mãos 
do vereador Gilberto de 
Faria (MDB), autor da 
propositura. Líder reli-
gioso, Pastor Jean atua 
há anos em Jaboticabal, 
inspirando e acolhen-
do pessoas por meio 
de suas mensagens e 
ações. Em seu discur-
so, o Pastor expressou 
sua gratidão pelo título 
e reafi rmou seu com-
promisso com o mu-
nicípio. “Com imensa 
honra me torno fi lho de 
Jaboticabal e reafi rmo 
o compromisso de con-
tinuar me dedicando ao 
bem-estar da nossa co-
munidade e contribuir 

para o progresso da 
nossa querida Jabotica-
bal”, afi rmou o pastor.

Paulo Roberto Teodo-
ro de Lima foi homena-
geado com a outorga 
pelo ex-vereador João 
Bassi. Para Bassi, Pau-
lo Roberto é um volun-
tário dedicado que se 
destaca por sua luta 
em defesa do Estádio 
Robert Tod Locke. Em 
sua fala, Paulo Roberto 
ressaltou a importância 
de preservar a história 
do Jaboticabal Atlético 
e agradeceu pela hon-
raria. “Esse título me 
traz a sensação de que 
estou recebendo minha 
certidão de nascimento 
atualizada. Eu adoro Ja-
boticabal e por ela vou 
brigar”, declarou Lima.

Sônia Monteiro Pava-
nelli recebeu o título de 
Cidadã pela vereadora 
Renata Assirati (PO-
DEMOS). A parlamen-
tar ressaltou, em seu 
discurso, que Sônia é 

uma mulher altruísta e 
engajada em ações so-
ciais. Emocionada, Sô-
nia agradeceu a todos 
que fi zeram parte de 
sua trajetória em Ja-
boticabal e destacou a 
importância dos laços 
de amizade e afeto. “Me 
orgulho muito de estar 
lado a lado [com os de-
mais jaboticabalenses] 
no esforço diário de 
construir uma Jaboti-
cabal tão feliz quanto eu 
fui e sou, e ainda mais 
feliz agora, por ser de 
direito, a sua fi lha!”, ma-
nifestou Sônia.

O secretário de In-
dústria, Comércio e Tu-
rismo, Lucas Ramos, 
representando o prefei-
to municipal Emerson 
Camargo (MDB), para-
benizou os homenagea-
dos e destacou a impor-
tância de reconhecer e 
celebrar o trabalho da-
queles que contribuem 
para o desenvolvimento 
da cidade.

Por sua vez, o presi-
dente da Casa de Leis, 
Dr. Edu Fenerich, para-
benizou os homenagea-
dos em nome do Poder 
Legislativo: “Eu tenho 
o privilégio de, há 46 
anos, vivenciar essa be-
líssima história do Pro-
gredior, que acabou de 
ser contada e reconhe-
cida nessa noite pelo 
Poder Legislativo Mu-
nicipal... Jean, Elzinha, 
Sônia e Paulo recebem 
hoje uma nova certidão 
de nascimento, emitida 
pela querida e calorosa 
gente jaboticabalense 
através dos seus legí-
timos representantes. 
São, portanto, recebidos 
como fi lhos muito que-
ridos pela terra que há 
muito adotaram como 
mãe. Sejam muito bem-
-vindos!”, fi nalizou Fene-
rich.

Prestigiaram a ceri-
mônia os vereadores 
Ronaldinho, Paulo Hen-
rique Advogado e Gre-
gório Casagrande.
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ATOS DA MESA 

ATO DA MESA N° 128/2024

A MESA DIRETORA da Câmara Municipal de Jaboticabal, no uso das atribuições que 
lhe confere a legislação vigente,

Determina a devolução de duodécimos com periodicidade bimestral e dá outras 
providências.

CONSIDERANDO os termos do COMUNICADO SDG 26/2023 expedido pelo Tribunal de 
Contas do Estado de São Paulo, bem como a jurisprudência da respectiva Corte de Contas;

CONSIDERANDO que a viabilidade da adoção da devolução de duodécimos com periodicidade 
bimestral foi certificada nos autos Processo RD 888/2024;

DETERMINA-SE:
Art. 1º. A Câmara Municipal de Jaboticabal passa a adotar o procedimento de devolu-

ção de duodécimos com periodicidade bimestral, cujo valor será definido mediante prévia 
constatação da viabilidade econômica e financeira pelo Departamento Contábil e Financeiro.

Parágrafo único. O estabelecimento do procedimento padrão de devolução com perio-
dicidade bimestral não impede a realização de devolução em período inferior, podendo ser 
antecipada, a critério da Mesa Diretora.

Art. 2º. Este Ato da Mesa entra em vigor na data de sua publicação.

Jaboticabal, 12 de junho de 2024.

DR. EDU FENERICH
Presidente

RENATA ASSIRATI
1ª Secretária

RONALDINHO
2º Secretário

VAL BARBIERI
Vice-Presidente

ATO DA MESA N° 129/24

A MESA DIRETORA da Câmara Municipal de Jaboticabal, no uso das atribuições que 
lhe confere a legislação vigente,

DESIGNA a servidora RAQUEL SBARDELOTTO SANCHES para o exercício de subs-
tituição da função gratificada de CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO, nos 
termos dos artigos 34 e seguintes da Resolução nº 366/2021, no período de 10/06/2024 a 
24/06/2024, em razão de licença prêmio em gozo.

Jaboticabal, 12 de junho de 2024.

DR. EDU FENERICH
Presidente

RENATA ASSIRATI
1ª Secretária

RONALDINHO
2º Secretário

VAL BARBIERI
Vice-Presidente

ATO DA MESA N° 130/24

A MESA DIRETORA da Câmara Municipal de Jaboticabal, no uso das atribuições que 
lhe confere a legislação vigente,

CONCEDE, a pedido do servidor LUIZ GUSTAVO PEREZ FERREIRA, lotado no Depar-
tamento de Contábil e Financeiro, Licença Prêmio em gozo, de 12/06/2024 a 15/07/2024, re-
ferente ao 1º período aquisitivo (01/02/2016 a 08/09/2022), conforme Processo RD 905/2024.

Jaboticabal, 12 de junho de 2024.

DR. EDU FENERICH
Presidente

RENATA ASSIRATI
1ª Secretária

RONALDINHO
2º Secretário

VAL BARBIERI
Vice-Presidente

ATO DA MESA N° 131/24

A MESA DIRETORA da Câmara Municipal de Jaboticabal, no uso das atribuições que 
lhe confere a legislação vigente,

DESIGNA a servidora FABIANA APARECIDA MOTTA DEL GROSSI para o exercício 
de substituição do cargo de AGENTE CONTÁBIL E FINANCEIRO e da função gratificada 
de CHEFE DO DEPARTAMENTO CONTÁBIL E FINANCEIRO, nos termos dos artigos 34 e 
seguintes da Resolução nº 366/2021, no período de 12/06/2024 a 15/07/2024, em razão de 
licença prêmio em gozo.

Jaboticabal, 13 de junho de 2024.

DR. EDU FENERICH
Presidente

RENATA ASSIRATI
1ª Secretária

RONALDINHO
2º Secretário

VAL BARBIERI
Vice-Presidente

PORTARIAS

Nº 115, de 11 DE JUNHO DE 2024 - DECRETA luto oficial de três dias pela morte do ex-
vereador Prof. Dr. Luiz Augusto do Amaral.
Nº 116, de 12 DE JUNHO DE 2024 - CONCEDE 15 (quinze) dias de férias em pecúnia à 
servidora Samira Ismael.

EXTRATOS

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO

ADITIVO Nº 02/2024
CONTRATO Nº 10/2021
CONTRATANTE: Câmara Municipal de Jaboticabal
CONTRATADA: GRIFON BRASIL ASSESSORIA LTDA EPP 
FUNDAMENTO: Artigo 57, inciso II, da Lei Federal n. 8.666/1993
PROCESSO N. 841/2024 – Dispensa nº 49/2021
OBJETO: Prorrogação do Contrato Administrativo nº 10/2021 pelo prazo de 12 (doze) 
meses, o qual tem por objeto a contratação de empresa para prestação de serviço de 
captação, leitura e envio de recortes eletrônicos de Diários Oficiais.
VALOR DO ADITAMENTO: R$ 829,92 (oitocentos e vinte e nove reais e noventa e 
dois centavos), sendo 12 (doze) parcelas iguais e sucessivas de R$ 69,16 (sessenta e 
nove reais e dezesseis centavos).
PRAZO DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses
DATA DO INICIO DA VIGÊNCIA DO ADITAMENTO: 14/06/2024

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO

ADITIVO Nº 03/2024
CONTRATO Nº 09/2021
CONTRATANTE: Câmara Municipal de Jaboticabal
CONTRATADA: MARCO ALESSANDRO DE OLIVEIRA FARIA
FUNDAMENTO: Artigo 57, inciso II, da Lei Federal n. 8.666/1993
PROCESSO N. 795/2024 – Dispensa nº 42/2021
OBJETO: Prorrogação do Contrato Administrativo nº 09/2021 que tem por objeto 
a contratação de empresa para prestação de serviço de reparação, manutenção 
e operação de mesa de som e informática para atendimento das respectivas 
necessidades da Câmara Municipal de Jaboticabal, aplicando-se o reajuste de preços 
previsto.
VALOR DO ADITAMENTO: R$ 16.796,16 (dezesseis mil, setecentos e noventa e seis 
reais e dezesseis centavos), sendo parcelas iguais e sucessivas de R$ 1.399,68 (um 
mil, trezentos e noventa e nove reais e sessenta e oito centavos).
PRAZO DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses, podendo ser rescindido unilateralmente pela 
Administração mediante notificação prévia.
DATA DO INICIO DA VIGÊNCIA DO ADITAMENTO: 17/05/2024

É preciso fi ltrar o que 
se ouve e o que se diz

P/ Sônia Monteiro Pavanelli

Se há uma tarefa 
desafi adora é vigiar 
pensamentos, senti-
mentos e palavras. 
Mas, o fato de ser difí-
cil não justifi ca aban-
donar o propósito. É 
preciso fi ltrar o que 
se ouve e o que se diz. 

Ao ponderar o que 
ouvimos das outras 
pessoas, desenvol-
vemos ferramentas 
de proteção que nos 
impedem contaminar 
pelo veneno que vem 
das mentes ociosas, 
de emoções doentes. 

Ao ter critério sobre 
o que falar, passamos 
a dominar melhor a 
nós mesmos, evitan-
do ferir o próximo, 
causarmos danos a 
alguém ou criarmos 
problemas de difícil 
solução. 

Palavras que tra-
zem intrigas, malda-
de, fofoca, maledi-
cência, insinuações e 
outros componentes 
deteriorantes, de-
vem simplesmente 
parar em nós. Não 
leve adiante, não pas-
se para frente. E não 
faça isso com nin-
guém. 

Pela psicografi a de 
Chico Xavier, no li-
vro Aulas da Vida, Ir-
mão X (Humberto de 
Campos) traz a lição 
‘Os três crivos’, que 
compartilho a seguir, 
para refl exão. 

“Diz você meu ami-
go, no trecho fi nal de 
sua carta: “Que fazer, 
Irmão X, para des-
manchar a trama de 
intrigas que nos su-
foca a instituição? Dia 
a dia, cresce o diz-
-que-diz. E, enquanto 
isso ocorre, a treva 
da obsessão, em nos-
sas bandas, parece 
tiririca em terra lar-
gada. É perturbação 
trazendo perturba-
ção. Que medida nos 
aconselha, que ideia 
renovadora você nos 
dá?”

Conselhos, meu 
caro, não os tenho. 
Os princípios salva-

dores que abraça-
mos, no Evangelho de 
Jesus, falam por si e, 
de tal modo, que seria 
temeridade articular 
diretrizes no inten-
to de ultrapassá-los. 
Se posso, no entanto, 
formular referência 
ligeira, peço permis-
são para reportar-
-me a antiga lição 
que vários escritores 
atribuem a Sócrates.

Certa feita, um 
homem esbaforido 
achegou-se ao gran-
de fi lósofo e sussur-
rou-lhe aos ouvidos: 
— Escuta, Sócrates… 
Na condição de teu 
amigo, tenho alguma 
coisa de muito grave 
para dizer-te em par-
ticular…

— Espera!… — ajun-
tou o sábio prudente. 
— Já passaste o que 
me vais dizer pelos 
três crivos?

— Três crivos? — 
perguntou o visitan-
te, espantado. — Sim, 
meu caro, três crivos. 
Observemos se a tua 
confi dência passou 
por eles. O primeiro, 
é o crivo da verda-
de. Guardas absoluta 
certeza, quanto àqui-
lo que me pretendes 
comunicar?

— Bem — ponderou 
o interlocutor — as-
segurar, mesmo, não 
posso… Mas, ouvi di-
zer e… então…

— Exato. Decerto 
peneiraste o assunto 
pelo segundo crivo, 
o da bondade. Ain-
da que não seja real 
o que julgas saber, 
será pelo menos bom 
o que me queres con-
tar?

Hesitando, o homem 
replicou:

— Isso não… Muito 
pelo contrário…

— Ah! — tornou o 
sábio — então recor-
ramos ao terceiro 
crivo, o da utilidade, 
e notemos o proveito 
do que tanto te afl ige.

— Útil?!… — aduziu 
o visitante ainda mais 
agitado. Útil não é…

— Bem — rematou 
o fi lósofo num sorri-
so — se o que me tens 
a confi ar não é ver-
dadeiro, nem bom e 
nem útil, esqueçamos 
o problema e não te 
preocupes com ele, 
já que de nada valem 
casos sem qualquer 
edifi cação para nós…

Aí está, meu amigo, 
a lição de Sócrates, 
em questões de male-
dicência.

Se pudermos apli-
cá-la, creio que te-
remos ganho tempo 

e recursos precio-
sos para rearticular 
o serviço, refazer a 
paz, realizar o melhor 
e seguir para a fren-
te.”

***

REUNIÕES SOMEN-
TE ONLINE – Vibra-
ções do passe e fl ui-
difi cação da água 
– PELO Facebook: 
oconsoladorjaboti-
cabal e Instagram: 
oconsolador.jabotica-
bal 

Terças, às 20h - Es-
tudo de O Livro dos 
Espíritos

Sábados, às 18h - 
Comentário e Refl e-
xão do Evangelho
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Câmara de Jaboticabal decreta luto ofi cial de três 
dias pela morte do ex-vereador Prof. Amaral

O presidente da Câma-
ra Municipal de Jaboti-
cabal, Dr. Edu Fenerich 
(MDB), decretou por meio 
da Portaria nº 115/2024 
luto ofi cial de três dias 
pela morte do ex-verea-
dor Prof. Dr. Luiz Augusto 
do Amaral, ocorrido na 
terça-feira (11.jun.24), 
aos 71 anos.

Neste período, a Ban-

deira Municipal fi cará 
hasteada a meio mastro 
em uma manifestação 
de reconhecimento pelos 
serviços prestados por 
Prof. Amaral, como era 
conhecido.

Prof. Amaral exerceu o 
cargo de vereador na Câ-
mara de Jaboticabal na 
Legislatura 2013/2016. 
Eleito com 647 votos pelo 

PV, em 2012, teve como 
principais bandeiras a 
defesa por políticas de 
proteção ambiental e de 
saúde pública.

Amaral teve uma vida 
dedicada à educação, 
deixando um extenso le-
gado acadêmico e uma 
legião de alunos e ami-
gos.

Formado em Medicina 
Veterinária pela Univer-
sidade Estadual Paulista 
Júlio de Mesquita Filho 
(1977), especializou-se 
em Saúde Pública pela 
Universidade de São 
Paulo (1981), com mes-
trado em Saúde Públi-
ca pela Universidade de 
São Paulo (1985) e dou-
torado em Saúde Públi-

ca pela Universidade de 
São Paulo (1992). Atuou 
como professor adjunto 
da Universidade Estadual 
Paulista Júlio de Mesqui-
ta Filho.

Atuou grande parte da 
vida na área de Medicina 
Veterinária Preventiva, 
com ênfase em Sanea-
mento Aplicado a Saúde 

do Homem, principal-
mente no que se refere 
à Poluição Ambiental, es-
pecialmente no meio ru-
ral, e sua relação com a 
qualidade da água. (Fon-
te: Currículo Lattes)

Em nome do Legislativo 
jaboticabalense, Feneri-
ch lamenta a perda e ma-
nifesta pesares à família 
e amigos

Vereadora Val Barbieri participa do 7º Conexidades e 
defende políticas públicas para a causa animal

De 3 a 8 de junho, 
a cidade de São Se-
bastião-SP foi palco 
do 7º Conexidades, 
um evento orga-
nizado pela União 
dos Vereadores do 
Estado de São Pau-
lo (UVESP). O en-
contro, que reuniu 
representantes de 

diversas esferas 
do poder público 
e da sociedade ci-
vil, abordou temas 
cruciais para o de-
senvolvimento das 
cidades e o bem-
-estar dos cidadãos. 
Entre os destaques 
do evento, esteve 
a participação da 

Vereadora Val Bar-
bieri (CIDADANIA), 
conhecida por sua 
dedicação à causa 
animal.

Val Barbieri foi 
uma das palestran-
tes no painel “Cau-
sa Animal:  O Fu-
turo Das Políticas 
Públicas”, que con-

tou com a presen-
ça de importantes 
fi guras da proteção 
animal do estado. 
Durante sua apre-
sentação, a verea-
dora destacou a ne-
cessidade urgente 
de implementar po-
líticas públicas mais 
efetivas para a pro-
teção e o bem-estar 
dos animais. Ela res-
saltou que a causa 
animal deve ser tra-
tada com seriedade 
e prioridade, consi-
derando que o bem-
-estar animal está 
diretamente ligado 
à saúde pública e à 
qualidade de vida da 
população.

Em seu discurso, 
Val Barbieri com-
partilhou experiên-
cias bem-sucedidas 
de Jaboticabal e 

apresentou propos-
tas inovadoras para 
melhorar as con-
dições dos animais 
nas cidades. Ela en-
fatizou a importân-
cia da educação e 
da conscientização 
da população so-
bre o respeito aos 
animais e a respon-
sabilidade de cada 
cidadão nesse pro-
cesso.

Além disso, a ve-
readora chamou a 
atenção para a ne-
cessidade de maior 
investimento em 
campanhas de cas-
tração, programas 
de adoção respon-
sável e a criação de 
abrigos adequados 
para animais aban-
donados. Val Bar-
bieri também abor-
dou a importância 

de uma legislação 
mais rígida e pu-
nitiva para casos 
de maus-tratos e 
abandono, visando 
coibir essas práti-
cas e proteger os 
animais.

O 7º Conexidades 
serviu como um 
importante fórum 
de debate e troca 
de experiências, 
p r o p o r c i o n a n d o 
aos participantes 
a oportunidade de 
discutir soluções 
para os desafi os en-
frentados pelas ci-
dades. Quem esteve 
no evento também 
pode visitar o estan-
de do município de 
Jaboticabal, a apre-
sentação de diver-
sos produtos que 
nossa terra produz..

Câmara de Jaboticabal abre inscrições para 
rodada de palestras sobre as Eleições 2024

Com o objetivo de 
orientar assesso-
res, partidos polí-
ticos, vereadores, 
pré-candidatos e a 
comunidade jaboti-
cabalense em geral 
a respeito das novas 
regras aprovadas 
pelo Tribunal Supe-
rior Eleitoral para as 
eleições deste ano, 
a Câmara Municipal 
de Jaboticabal, por 
meio da Escola do 
Legislativo, promove 
na próxima quinta-
-feira (20.jun.24), 
às 14h, uma rodada 
de palestras que in-
cluem os “Aspectos 
Controvertidos” das 
eleições, o “Combate 
à Desinformação” e o 
“Uso da IA nas redes 
sociais em propa-
gandas eleitorais”.

O evento será rea-
lizado no Plenário da 
Casa de Leis, locali-
zado na Rua Barão 
do Rio Branco, 765. 
As inscrições são 
gratuitas e devem 
ser feitas por meio 
de um formulário ex-
clusivo liberado pela 

EL. As vagas são limi-
tadas.

As palestras serão 
ministradas por três 
profundos conhece-
dores do Direito Elei-
toral:

• Dr. Richard Pae 
Kim - Doutor e Mes-
tre em Direito pela 
USP. Pós-doutorado 
em políticas públicas 
pela UNICAMP. Ex-
-conselheiro do CNJ 
e do CNDH. Professor 
do Curso de Mestra-
do em Direito Médico 
da UNISA. Coordena-
dor e Professor do 
Curso de Pós-Gra-
duação em Direito 
Eleitoral e Processu-
al Eleitoral da Escola 
Judiciária Eleitoral 
Paulista. Editor-Che-
fe da Revista de Direi-
to Eleitoral e Sistema 
Político - REDESP - do 
TRE-SP. Juiz auxi-
liar de Gabinete e da 
Corregedoria Geral 
do Tribunal Supe-
rior Eleitoral (2018 e 
2021);

• Dr. Gustavo Bo-

nini Guedes - Advo-
gado especialista 
em Direito Eleitoral. 
Coordenou a defe-
sa do Ex-Presidente 
Michel Temer junto 
ao Tribunal Superior 
Eleitoral, bem como 
do Senador Sergio 
Moro. Membro da 
Comissão de Direito 
Eleitoral do Conselho 
Federal da OAB, da 
Academia Brasileira 
de Direito Eleitoral e 
Político e do Instituto 
Brasileiro de Direito 
Eleitoral; e

• Dr. Thiago Bove-
rio - Advogado es-
pecialista em Direito 
Eleitoral e Partidário. 
Presidente da Coor-
denação de Direito 
Partidário da OAB 
Federal; Secretário 
do Instituto Brasilei-
ro de Direito Eleitoral 
(IBRADE); Advoga-
do Nacional do PSD. 
Participou de quatro 
campanhas presi-
denciais; atuou como 
advogado do Gover-
nador Tarcísio nas 
eleições de 2022.
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Ordem do Dia lista três projetos para 
votação nesta segunda-feira (17/06)

Os vereadores se 
reúnem em sessão 
ordinária na segun-
da-feira (17.06.24), 
às 20 horas, na Câ-
mara Municipal de 

Jaboticabal. Três 
projetos de lei, de au-
toria do Poder Exe-
cutivo, estão previs-
tos para discussão e 
votação do plenário.

O primeiro item 
a ser analisado é 
o Projeto de Lei nº 
248/2024, que auto-
riza o Executivo a con-

ceder defi nitivamen-
te um imóvel dado em 
Concessão de Direito 
Real de Uso, na Ave-
nida Durval Dias de 
Miranda, no Parque 
1º de Maio, à Valdir-
lei de Oliveira Antonio 
e Lucineia Aparecida 
de Araujo Antonio.

Na sequência 
será votado o PL 
nº 253/2024 que 
acrescenta dois pa-
rágrafos à lei que 
autorizou o Municí-
pio a conceder, pelo 
prazo de 20 anos, 
uma área no Jardim 
Brandi à Moudo In-
corporação e Urba-
nização LTDA. Um dos 
parágrafos identifi ca 
a porção da área ce-
dida em 4 mil metros 

– parte integrante de 
uma área maior, de 
7.386 metros qua-
drados, registrada 
junto ao Cartório de 
Registro de imóveis 
de Jaboticabal. O 
segundo parágrafo 
menciona que a futu-
ra matrícula da área 
cedida será regula-
mentada por decreto 
após o processo de 
desmamentamento, 
ou seja, depois da 
preparação da área 
para construção do 
empreendimento.

Igualmente será 
apreciado o PL nº 
254/2024, que per-
mite a desincorpo-
ração de duas áreas 
que somam 1.167,84 
metros quadrados, 

passando das atu-
ais classifi cações de 
bens de uso comum 
do povo para a cate-
goria de bens domi-
niais. Na prática, os 
imóveis deixam de 
ser obrigatoriamen-
te destinados a um 
serviço público, po-
dendo ser alienado 
(vendido), doado ou 
permutado. No caso 
de bens dominiais, os 
imóveis não possuem 
uma destinação es-
pecífi ca e podem ser 
livremente dispostos 
pela Administração 
Pública. Segundo o Go-
verno, as áreas serão 
cedidas para empre-
sas que queiram se 
instalar em Jabotica-
bal, visando a geração 
de emprego e renda.


